



ADDENDA

Design Studio MANADE



DONNEZ DU RELIEF À VOS ESPACES

Fixés au mur ou suspendus au plafond, les panneaux acoustiques ADDENDA corrigent votre acoustique sur mesure.

Disponibles en 2 épaisseurs et une grande diversité de formats, les tableaux muraux offrent une réelle liberté de composition. Les suspensions habillent les hauts plafonds et apportent un réel confort acoustique tandis que les baffles s'assemblent pour créer des séparations verticales ultra absorbantes, sous forme de claustras et rideaux plus ou moins ajourés.

GIVE DEPTH TO YOUR SPACES

Fixed to the wall or suspended from the ceiling, ADDENDA acoustic panels correct your acoustics tailor-made.

Available in 2 thicknesses and a wide range of formats, the wall panels offer a great freedom of choice. The suspensions cover the high ceilings and provide real acoustic comfort while the baffles are assembled to create ultra-absorbent vertical partitions, like carefully structured panels or curtains.







manadedesign

www.manade.com